

# *Presidente de Cuba denuncia presión de EE.UU. contra diplomáticos de la ONU (+Post)*

---



**Gazatíes víctimas de los ataques sionistas. Foto: UNNews**

La Habana, 10 jul (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel condenó este jueves las presiones ejercidas por el Gobierno de Estados Unidos contra representantes de las Naciones Unidas que han alzado su voz en defensa del pueblo palestino.

En su cuenta en la red social X, el dignatario señaló: “Representantes de las Naciones Unidas son víctimas del chantaje, las presiones y las medidas coercitivas del Gobierno de Estados Unidos, por defender a las víctimas del genocidio que comete Israel en Gaza”.

La declaración de Díaz-Canel se suma a las reiteradas denuncias de Cuba sobre las violaciones del derecho internacional humanitario en los territorios ocupados, así como al respaldo histórico de la mayor isla de las Antillas a la causa del pueblo palestino y a los principios de la Carta de las Naciones Unidas.

El jefe de Estado cubano insistió en la XVII Cumbre de los Brics, y en otros foros internacionales, en la necesidad de un alto al fuego inmediato, el acceso humanitario sin restricciones y el respeto a los derechos inalienables del pueblo palestino, incluido el establecimiento de un Estado independiente y soberano con capital en Jerusalén Oriental.

La condena del mandatario tuvo como referencia un artículo publicado hoy en Cubadebate con información de Sputnik Mundo, en el que se denuncia el chantaje y presiones por parte del Gobierno de Estados Unidos a representantes de la ONU, debido a su defensa de las víctimas del genocidio israelí en Gaza. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/387024-presidente-de-cuba-denuncia-presion-de-eeuu-contra-diplomaticos-de-la-onu-post>



**Radio Habana Cuba**